

Por: Reynaldo Varona Martinez.

***Continuar en marcha unida preservando la Paz y la consolidación de nuestro proceso revolucionario fue el sentir de los trabajadores de la Dirección Provincial de Deportes en Camagüey al apoyar la Declaración de la CTC.***

***Isdel Cortes Lozano, secretario general del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación, las Ciencias y el Deporte, en el territorio, , leyó la Declaración a los presentes, los cuales reafirmaron parte de la nota que expresa: “Los trabajadores cubanos, unidos en torno a la Central de Trabajadores y a los sindicatos, que avanzamos en la construcción de la nueva sociedad y en la actualización del modelo económico para edificar un país mejor, rechazamos enérgicamente a quienes promueven actos desestabilizadores”.***

Viva el Movimiento Deportivo Cubano.

Viva la Paz